

Asegura secretario de Educación que el curso escolar se normaliza en México



México, 14 sep (RHC) El curso escolar tiende a normalizarse en México con el regreso a clases de maestros opuestos a la reforma educativa en varios estados del país, informó el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño.

El titular dijo que "eventualmente habrá condiciones para ver si se restablece el diálogo que atienda los problemas de cada uno de los estados en temas de incidencias administrativas que se tienen que resolver", en particular Oaxaca, Michoacán y Guerrero.

Sin embargo subrayó que los docentes que faltaron a clases por manifestarse contra la reforma educativa recibirán descuentos e incluso podrían ser dados de baja si faltaron tres veces al aula sin justificación.

Entre tanto, en la capital los maestros que mantenían un campamento en La Ciudadela, en las inmediaciones de la Secretaría de Gobernación, comenzaron el regreso a sus lugares de origen, sobre todo en Chiapas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105636-asegura-secretario-de-educacion-que-el-curso-escolar-se-normaliza-en-mexico>



Radio Habana Cuba